

みかんぐみ(1 歳児)



♪新聞紙遊び楽しかったよ♪







2月1日

新聞紙遊びをしました。新聞紙を見ると、「新聞!」と答えてくれる子や"なんだろう?"と不思議そうな表情をしている子など様々な反応が見られました。保育士が新聞紙をクシャクシャと丸めたり、破ったりして、洋服を作ってみると「おもしろ~い!」「やってみたい」と興味津々で見ていた子どもたち。「先生、服作って~」とリクエストがあり、作って着せてあげると「可愛い~」と可愛らしいポーズをとり満足そうでしたよ。はちまきやリボンも作ると、「見て見て!」と保育士に見せてまわり嬉しそうにしいている子もいました。中には、新聞に写っているお相撲さんを見つけて"これ何?"と不思議そうに見ている子やじ一っと新聞を見ている子など様々な楽しみ方で新聞紙遊びを楽しんだ子どもたちでした。また、身近な物を使って、保育士や友達と一緒に楽しんでいきたいと思います。







いちごぐみ (O歳児)



☆お友達カルタをしているよ☆







2月1日



部屋に飾ってあるお友達の顔写真を見て、その子を指さし「〇〇ちゃん」「いた!」と友達に興味が出てきたので、その写真を大きくしてお友達カルタを作ってみました。タペストリーからカルタを取り出して保育士の所へ持っていくと、いつの間にか他の玩具で遊んでいた子も集まって来るほど人気な遊びになっています。並べていると「〇〇くん!」や「ん!」と見つけた顔写真を嬉しそうに見せてくれる子もいますよ。並べ終えた後「〇〇くんどこだ~?」と言うと「あ(は)い!」とカルタのように取る子や同じカルタを取りあいっこする場面も見られるようになり、小さいながらも少しずつできることが増え子どもたちの成長を感じています。またカルタを2枚並べて選べるようにすると、"どっちかな?"というような表情でお友達を選んでいる時の姿も見られて、とても可愛らしいですよ。引き続き友達への興味が深まるよう楽しみながら遊んでいきたいと思います。

